

## SALON VELOFOLLIES DE COURTRAI

# Des machines et des hommes au Salon du Vélo

Avec 35000 visiteurs en trois jours à la mi-janvier, le Velofollies de Courtrai, dans les halls de l'XPo Kortrijk s'agrandit chaque année. Chaque année aussi s'y retrouve, dès le vendredi, des Audax Tournai qui viennent pour voir des machines et des accessoires, mais aussi pour rencontrer des hommes et des partenaires de leur club.



1) Tous les vélos sont beaux, surtout le Pinarello.



2) Le président des Audax et le patron de Grinta !



3) Audax Tournai en belle compagnie : à en devenir tout « blue » ?



4) Alors Moustache tâche de penser à autre chose sur un vélo Shimano à dérailleur électrique.



5) Rencontre avec les dirigeants de la société Golazo



6) Ambiance au stand-bar de la revue Grinta !